

Dos muertos en accidentes

Escrito por comunicado

Jueves 15 de Septiembre de 2011 16:38

Caborca, Sonora a 15 de Septiembre del 2011.- Un joven de 25 años de edad perdió la vida al impactar el vehículo en el que viajaban contra un camión, en hechos registrados a las 04:30 horas de hoy en el kilómetro 161 de la carretera Federal Caborca-Sonoyta.

Se trata de Ricardo Arballo Parra, quien tenía su domicilio en calle Cuarta y avenida A, número 81, en la colonia Centro de esta ciudad.

Los hechos se suscitaron cuando la víctima circulaba a bordo de un Dodge, línea Neón, color verde, modelo 2011, con placas del estado de Sonora y en el kilómetro antes mencionado se impactó contra un camión, línea ELF 300, color blanco, modelo 2010, con placas del Estado de México, razón social Hermanos Barrera.

Dicho camión era conducido por José Guadalupe Téllez Barrera, de 44 años de edad, quien presentó fractura en radio y cubito derecho, así como en tibia y peroné de pierna izquierda con excoiaciones en ambos brazos, por lo que fue trasladado al Hospital del Semeson para su atención médica.

Al lugar de los hechos acudió el Agente del Ministerio Público del Fuero Común quien ordenó el levantamiento y traslado del cuerpo para realizar las diligencias de ley.

Y en Cananea, Sonora, saldo de una persona muerta dejó un accidente de tránsito suscitado a las 10:35 horas de ayer en el kilómetro 61+200 de la carretera Agua Prieta-Cananea.

La víctima, quien falleció en el lugar de los hechos, se llamaba Alejandro Vásquez Correa, de 81 años de edad, y tenía su domicilio en el Ejido Zaragoza.

En el accidente participaron dos vehículos, siendo el primero un Izuzu, Tropeer, Vagoneta, modelo 1987, color azul marino, con placas fronterizas, conducido por el hoy occiso.

Dos muertos en accidentes

Escrito por comunicado

Jueves 15 de Septiembre de 2011 16:38

Mientras que el segundo vehículo es un trailer Keenworth, modelo 2011, propiedad de Línea Castores, con número económico 3579, tripulado por Roberto César Guerra Silva, de 41 años de edad, quien tiene su domicilio en la ciudad de Aguascalientes.

El percance automovilístico se registró cuando el primer vehículo, el cual venía procedente del ejido Zaragoza, intentó cruzar la cinta asfáltica y fue impactado por el segundo vehículo, mismo que transitaba de Cananea a Agua Prieta.

Al lugar de los hechos acudió el Agente del Ministerio Público del Fuero Común quien ordenó el levantamiento y traslado del cuerpo para realizar las diligencias de ley.